
滨州市政协委员
刘莉，是一名医务工作
者。
“本届两会我会重

点关注如何规范职业
陪诊，提高患者的就医
体验。”执业环境的大
幅改善、诊疗技术的不
断提高、群众就医满意
度的逐步提升，无一不
体现了政府对人民健
康的高度重视。作为政
协委员，刘莉将不忘初
心，履职为民建言献
策，做服务群众健康的
守护人。

滨州市政协委员
曹忠新，是一名农业工
作者。
“本届两会我重点

关注农膜对土壤的污
染问题，解决农田里的
白色污染。”曹忠新生
于农村，从事农业，服
务农民，扎根基层二十
六载，率先建立起全省
第一家市级农产品质
量安全监管追溯平台，
实现了农产品质量监
管的在线化和数据化，
构建起了蔬菜、水果、
水产、畜牧等主要农产
品质量安全管理可追
溯系统，牢牢守护全市
人民舌尖上安全。
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代表委员风采：

2024“两会”有我
见证品质滨州力量

□晚报记者 王 琪 马光涛
实 习 生 田静蕾

在滨州这片生机勃勃的土地上，有着一群为梦想而
努力奋斗的人，他们中有奋斗在一线的文旅工作者、农
业工作者、医务工作者、创业者等，他们用辛勤的汗水灌
溉着梦想的小芽，为滨州的发展贡献着力量，滨州市两
会召开之际我们一起见证他们的风采。

滨州市人大代
表张向海，在本次人
代会上，将向相关部
门建议，进一步完善
金融环境，为民营企
业营造健康融资渠
道和提供金融政策
指导。
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成爱华，提出加强智慧
医疗建设，提升民生品
质。

“在本次人代会
上，我将提交关于加强
我市智慧医疗建设，提
升健康民生品质的建
议。”成爱华说，智慧医
疗是医疗健康事业现
代化的标志，是通过信
息技术手段实现医疗
资源优化配置，“在市
县乡镇村四级布局，提
高医疗服务效率，方便
患者就医，降低经济成
本，提升民生品质。”
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